

INDONESIA SATU

Desa Tanjungrejo Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati Siap Menyongsong TMMD Reguler 119

Agung widodo - PATI.INDONESIASATU.ID

Feb 19, 2024 - 12:16



Sejumlah Persiapan Menjelang Pembukaan Program TMMD Reguler Ke-119 Tengah Dilaksanakan Oleh Jajaran Kodim 0718/Pati, dan pemerintah Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Senin (19/02/2024).

PATI- Menjelang Upacara pembukaan Program [TMMD Reguler ke-119](#) tahun

anggaran 2024, sejumlah persiapan tengah dilaksanakan oleh jajaran [Kodim 0718/Pati](#), dan pemerintah Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](#), Jawa Tengah, Senin (19/02/2024).

Anggota TNI bersama masyarakat serta panitia desa setempat melaksanakan pembenahan serta persiapan dalam rangka pelaksanaan upacara pembukaan TMMD yang rencana dilaksanakan di hari Selasa 20 Februari 2024.



Persiapan yang dilakukan diantaranya penyiapan sarana serta prasarana lapangan yang akan digunakan sebagai tempat upacara serta kesiapan di lokasi yang akan digunakan sebagai pengecoran secara simbolis Forkopimda Pati.

Gladi upacara juga digelar, dengan menghadirkan perwakilan anggota TNI serta masyarakat yang ditunjuk sebagai petugas dan yang terlibat dalam upacara tersebut.

Perwira Seksi Teritorial Kodim Pati Kapten Cba Kistono sebagai Koordinator umum menjelaskan, bahwa kegiatan gladi upacara hari ini sebagai persiapan akhir sebelum kegiatan yang sesungguhnya digelar.

“Kami laksanakan gladi serta persiapan terkait dengan kebutuhan upacara pembukaan [TMMD Reguler 119](#) yang akan dilaksanakan besok pagi agar semua berjalan lancar,” kata Kapten Kistono.

Sementara itu, Sukanto Kades Tanjungrejo mengungkapkan, tentang komitmen serta kesiapan desanya yang beruntung menerima program TMMD.



“Insya Allah kami mewakili warga desa Tanjungrejo telah siap untuk menyongsong gelaran upacara TMMD Reguler di desa Tanjungrejo,” ungkapnya.

“Harapannya pada saat pelaksanaan kegiatan tidak ada lagi kendala di lapangan, Karena kami bersama jajaran Kodim Pati telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelenggaraan kegiatan,” tandas Kades.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati